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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der jüngeren Vergangenheit wurde in den Medien über verstärkten Vandalismus auf 
Friedhöfen berichtet. 
 
Ich bitte Sie um die mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Beantwortung nachstehender 
Fragen, die ich in diesem Zusammenhang habe. 
 
1. Ist es zutreffend, dass Vandalismus auf Friedhöfen wieder verstärkt zu verzeichnen ist? 
2. Wenn ja, welche Formen des Vandalismus treten gehäuft auf? 
3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, die ihr zugehörigen Friedhofsbetriebe 

vor Vandalismus zu schützen? 
4. Gibt es Erfahrungen bei nicht städtischen Unternehmen, auf die ggf. zurückgegriffen 

werden kann? 
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